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8ª SESSÃO 

4.ª SESSÃO ORDINARIA 

 

 Ata n.º 8/2023 – Aos vinte e sete dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e três 
(27/02/2023), às 19h00min (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal de 
Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Oitva Sessão e Quarta sessão Ordinária, com a presença de nove 
os vereadores. Sob a Presidência do Vereador Claudeir Gordiano, iniciou-se a presente sessão, com a 
leitura do texto bíblico (Mateus 25, 31-46), realizado pelo vereador Odair Jose Bovo. No EXPEDIENTE, 
foram apresentadas as seguintes matérias: Ata n. 7/2023, foi colocada em discussão e aprovada por 
unanimidade; Oficio n. 025/2023 – Autoria do Poder Executivo. Encaminhando em anexo e em regime 
de urgência o Projeto de Lei n. 1.1221/2023; PROJETO DE LEI  N.º 1.221/2023. – Autoria do Poder 
Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no 
orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2023 e da outras providencias – Foi 
encaminhado para as comissões de finanças e orçamentos, justiça e redação final, educação, saúde e 
assistência social; PROJETO DE LEI n.1.217/2023. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza 
Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento do município de 
Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras providencias; PROJETO DE LEI n.1.219/2023. Autoria do 
Poder Executivo. SUMULA: Adiciona o Art. N.8º, A na Lei Complementar nº. 1.107/2021 e da outras 
providencias; INDICAÇÃO N.º .011/2023. - Autoria: vereador Danilo Augusto Branco. SUMULA: Sugere 
ao Poder Executivo, que dentro das possibilidades, sejam isentadas a taxa de recolhimento de coleta de 
entulho e outros, prevista na Lei n.1.146/2021, “os templos religiosos e associações sem fins lucrativos”, 
no município de Lidianópolis-Pr.  No EXPEDIENTE, não houve uso da palavra.  Na ORDEM DO DIA, foram 
apresentadas as seguintes matérias para aprovação: PROJETO DE LEI n.1.217/2023. Autoria do Poder 
Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no 
orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras providencias – foi colocado 
em primeira discussão e votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI n.1.219/2023. Autoria 
do Poder Executivo. SUMULA: Adiciona o Art. N.8º, A na Lei Complementar nº. 1.107/2021 e da outras 
providencias – – foi colocado em primeira discussão e votação e aprovado por unanimidade. Nas 
EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso da palavras os vereadores: ADEMIR APARECIDO CANDIDO, Boa 
noite Presidente vereadores vice-prefeito Aparecido Busato ,Ademir, Lúcia Maia, nosso secretário 
Uilliam ,Beira Mar,Dr Mateus, Dr Léslies o pessoal que está assistindo pelo Facebook perante a todos 
quero apenas aqui é fazer o agradecimento aí a nossa administração pela iluminação pública, estava 
viajando semana passada cheguei na cidade aí coisa tudo diferente tudo iluminada falei mas está 
acontecendo tudo, então quero dizer foi muito bom, Parabéns passou por essa casa a gente votou 
aprovou e foi um dinheiro muito bem investido Então parabéns à administração Parabéns vice-prefeito, 
prefeito eles trabalho também aí é agradecer o prefeito a gente fez um pedido lá atrás verbalmente 
para ele e hoje tá sendo realizado um trabalho ali atrás do agendamento da Saúde ali na rodoviária 
aquele espaço foi empedrado tudo hoje ali jogaram pedra vai colocar os carros da Saúde ali atrás então 
quer dizer vai limpar a frente do posto aí fica muito bom então agradeço parabeniza aí o pessoal 
trabalhando lá o bazani O Clóvis o Tiago no caminhão o Júlio o Dorival  o Edivaldo o Edvaldo, Cido, firino 
todos eles trabalharam ali o Claudião também acompanhou ali tava junto com a gente isso é muito 
importante eu trabalho da administração dos vereadores fiscalizando e se ele realizar esse trabalho aí é 
mais essa benfeitoria vai ser iluminado depois vai ser passado rolo amanhã depois vai passar o rolo no 
computador lá o Tiago lá dela vai trabalhar com a gente aí então aí parabéns mais uma vez a 
administração por este por esse trabalho esse presidente obrigado; ROSELY APARECIDA PAIXÃO, Boa 
noite Presidente os demais companheiros vereadores nossos jurídico Dr Mateus, Dr leslie nosso 
secretário Beira Mar, Uilliam, nosso Vice Prefeito Aparecido Busato nosso amigo ali o Pelé Ademir Nossa 
secretária Assistência Social a Lúcia Eu também quero falar um pouquinho ferrugem que eu tive 
também hoje no posto de saúde e desculpa no posto saúde não lá no nos agendamento e também vi 
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aquela obra ali até fiquei curiosa fui lá e perguntei para as meninas e  me falaram que ali vai ser um 
estacionamento e é de muita importância Cido porque a gente via que aqueles carro ali infelizmente 
atrapalhava os ônibus teve dia ali de ônibus para ele fazer o acesso para ele fazer o contorno ele não 
conseguia passar que poderia bater e geralmente é um lugar que sempre tá movimentado  Aonde o 
pessoal vai fazer os agendamento aí tem os carros da Saúde também que a gente vê que fica por ali 
então é isso que o Ferrugem falou parabéns a nossa administração graças a Deus sempre assim 
trabalhando pensando na comunidade e Lidianópolis e na população Isso é muito bom e isso é muito 
importante quero falar também um pouquinho a 1221 aí da ciência social agora na sexta-feira eu estive 
respeito desse projeto aqui à tarde tinha mais companheiros vereadores aqui tá vou dar o povo 
Claudeir, Fabinho e a gente estava assim comentando  discutindo como a gente faz parte das comissões 
sempre assim analisando esses projetos e a gente sempre assim eu mesmo já assinei já dei o meu aval 
porque a gente sabe da importância que é desses  empenho desses como se diz esqueci agora como é 
que eu falo que vem para o município desse recurso Obrigado Danilo desse recursos  e a gente sabe 
assim que não é momento de ficar assim Parado  tem que desenvolver o trabalho e a gente sabe que o 
povo a população precisa Então eu acho que o serviço nosso aqui como Vereador está fiscalizando e 
sempre assim analisando tudo com muito carinho e com muito amor para não atrapalhar também o 
andamento do executivo sério essa minhas palavras presidente que Deus nos abençoe e nos ilumine aí 
com uma semana abençoada com bastante saúde a todos muito obrigado;  DANILO AUGUSTO BRANCO, 
Boa noite Presidente Claudeir, Boa noite primeiro secretário Odair, segundo secretário André, vice 
presidente Rosa demais amigos vereadores ao Dr léslio, Dr Mateus, o nosso secretário Beira Mar 
William ou vice-prefeito Aparecido Busato secretária das Assistência Social Lúcia Maia e o nosso amigo 
da Vila Rural Ademir e a todos que estão acompanhando nós pelo Facebook pedi a palavra para falar 
sobre a indicação 11/2013 aonde faço um pedido ao executivo aproveitando a presença nosso Vice 
Prefeito que seja isentado que seja mudado feito no projeto para que as igrejas todas as igrejas todos os 
templos religiosos as associações que não tem fins lucrativo a isenção da caçamba a gente sabe que às 
vezes a igreja quer reformar a igreja tá reformando a igreja  católica que tem a Igreja Congregação e 
Assembleia também estão mexendo então assim seria mais justo a gente fazer essa  isenção  porque são 
tempos religiosos São tempos que não vê lucro sim só a sociedade e essa economia que que eles vão ter 
eles vão estar ajudando na parte da reforma dos templos e na reforma das igrejas e dos Salões ainda 
mais esse recurso aqueles vão economizar a gente sabe que a Igreja Católica também ela coloca ajuda 
bastante pessoas famílias carente aqui no município  com cesta básica com várias situações esse recurso 
pode estar também Rosa, Isabel a igreja pode estar fazendo esse trabalho ela economizando esse 
dinheiro ela consegue fazer esse trabalho com os fiéis eu sei que a gente tem social mas a igreja 
também faz independente de qual igreja que seja Assembleia eu sei que faz a congregação e a católica 
então é um pedido assim que seja alterado a lei que a gente fez da caçamba colocando a isenção  e eu 
creio que todos os vereadores estão de acordo com essa  demanda e não só isso também coloca lá o 
caminhão de terra esses dias atrás foi na paróquia eu vi um boleto lá Paróquia pagou r$ 60 de caminhão 
de terra eu acho que não é legal para igreja tá pagando essas taxa Porque conforme a lei federal 
Mineiro todos os impostos tudo tributo ele é isento Então por que que a gente não pode sentar as taxas 
aqui no município para os tempos religiosos pedi a palavra também para agradecer o Claudião 
secretário urbanismo tá fazendo um belíssimo trabalho  aonde ali descendo o sítio do Odair ele tinha  
uns bueiro ele que estava sem tampa e eu passei por lá hoje eu vi que o Cláudio já pediu para arrumar a 
gente sabe que às vezes a pessoa fica brava Fabinho porque às vezes não tá dando tempo do pessoal do 
urbanismo limpar a cidade Total só que assim a gente tem que pensar Faz 15 dias que tá chovendo todo 
dia tá chovendo então dificulta muito trabalho do pessoal do urbanismo Então tá aí o pelézinho também 
que faz parte a gente vê a luta deles limpando deixando a cidade bonita só que eles depende também 
do tempo então às vezes a pessoa reclama que às vezes não passou na rua dele mas a gente tem que 
ver também a situação do tempo então só parabenizar o Cláudio Hipólito pelo trabalho que tá fazendo 
também pedir a palavra Toda semana a gente tem um momento esportivo aqui  nosso time de veterano 
aqui de Lidianópolis tá participando do campeonato e sábado passado a gente empatou dois a dois com 
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um time de Jacutinga lá em Jacutinga e só para deixar claro essa semana a gente Tá de folga mas 
semana que vem se Deus quiser a gente vai estar jogando novamente e peça aí os vereadores o vice-
prefeito prefeito que vai junto com nós né Claudeir que é tão importante o político tá junto com o 
esporte incentivando o esporte incentivando a nossa comunidade e os nossos jogadores então era essa 
as minhas palavras Quero desejar uma boa noite que Deus abençoe a todos que estão em casa a todos 
que estão aqui que sejam a semana abençoada a todos; ANDRE FAIAN DELFINO, Boa noite Presidente 
Boa noite secretário Boa noite vereadores Boa noite Dr Leslie Boa noite Dr Matheus Boa noite Uilliam 
Beira Mar Boa noite nosso Vice Prefeito Boa noite a Lúcia Maia Boa noite Valdemir e o Pelé está aqui 
com nós aqui e boa noite todos que está assistindo nós pela internet Nós só temos que agradecer a 
Deus porque tá chovendo bastante mas tudo que nós precisa quando tem muito sol na reclama o que 
eu tenho muita chuva não reclama mas isso é de Deus que sabe o que faz eu também quero agradecer o 
vice-prefeito e o prefeito pela onde eu tava lá no posto de saúde do Porto Uba já tá quase pronto e tá 
ficando muito bonito minha filha coisa mais linda do mundo tá ficando aquele posto de saúde para 
nossa população e perguntar vai ter um posto de saúde de primeira mas não sou perguntar  tenho Santo 
Antônio tem a Vila Rural um Vila dois Roseana tem Lampião tem todos lá daí nosso município não só 
para atender só o porto mas sim tudo nosso nossa população que vai melhorar mais o nosso município  
tá muito bonito Vamos esperar agora já começar a levar os equipamentos o escapamento já tá 
começando já foi comprado eu acho que já vai começar que ele estava lá e vai ficar um posto de 
primeira né atender a população Eu também quero agradecer do Zap aí pelo apoio pela luz lá do porto 
lá também que sempre queima lá aí você vai lá liga para os homens lá e nós vai lá ajeita as luz lá e deixa 
o portão lá iluminado todo mundo agradecendo pela iluminação lá pela e não tem nenhuma luz 
queimada né Sempre atendendo a população e eu também quero agradecer o Jorge né dando aula de 
Karatê às terça quinta-feira lá no Porto Uba tem mais de 20 crianças fazendo aula mas a gente Pensou 
errado Deus é bom  Então tá tendo umas partes de calçada lá Rosa fazendo esse trabalho de karatê lá eu 
quero agradecer o Jorge agradecer também o Claudião o Pelé com as formas dele sempre trabalhando 
aí ajudando cuidando do nosso município lá no bar também  Graças a Deus o porto Uba tá bonito todo 
mundo fala que o Portugal tá ficando com a Maringá do mundo bem cuidadinho bem limpinho  o 
trabalho do nosso prefeito aí cuidando do nosso município então nós só temos que agradecer os 
Vereador pelos projetos que nós estamos trabalhando assinando os projetos para dar condição para o 
nosso prefeito nosso Vice aí é fazer o melhor para nossa população né Lucia só trabalhando e cuidando 
do nosso povo. Presidente Essas são as palavras Deus abençoe; FABIO PINHEIRO DA SILVA, Boa noite a 
todos  os Vereadores, Boa noite Dr leslie Doutor Mateus, Beira Mar, secretária Assistência Social Lúcia 
Busato o nosso vice-prefeito Aparecido Busato o nosso companheiro Pelé o Ademir Eu também quero 
parabenizar nossos secretário o nosso Casagrande junto com a equipe dele a Lúcia da assistência social 
junto com a equipe dela o Claudião junto com a equipe dele que estava trabalhando bonito na cidade 
então fazendo o melhor deles e a gente acompanha de perto eu ando para lá para cá eu gosto de estar 
andando demais para mim tá ouvindo a voz do povo fala é o que eu traço o trabalho por Adauto e para 
aparecer no Zap eu gosto de ouvir e que o povo fala que é bom eu trago para eles e conta de 
reclamação também trago para eles para acompanhando com o povo tá sentindo de melhor ou de ruim 
e eu agradeço o povo que tá assim isso é bonito Eu também quero deixar recado para a população 
aquele pedido que eu pedi lá da pedra irregular lá de tancão ali o prefeito e o vice-prefeito deu a palavra 
que vai fazer um quebra-galho, Por enquanto  a gente agradece já atendeu o pedido e eu também quero 
agradecer o Aparecido Busato o ano passado nós fizemos um pedido ali para poder asfaltar ali o habitar 
o Brasil eu e o Claudeir e graças a Deus o resultado já veio o Aparecido Busato ele já tá irmão próximos 
mês aí vai dar certo então mas já tá certo e a gente fica contente já deu um sinal aí quer dizer ele já tá 
atendendo um pedido nosso Vereador ali onde ele pediu ali para fazer as asfalto Adauto e daí isso 
atravessa uma travessa lá e a outra ali onde que morava quietinho ali o corrimão ali então quer dizer já 
deu um sinal a gente contente é isso que é o trabalho a gente pedindo atendendo a gente esperou 
como ele já deu um sinal que tá perto para acontecer a gente fica contente já falei as fotos falei ah e 
também esses dias atrás eu fiz um mês trabalhando lá de cuidando do Posto Saúde lá embaixo lá o que 
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eu vi o presidente ali a porta da Saúde ali onde vai atender uma emergência o vereador Danilo é de 
frente assim quando chega uma pessoa bem mal fora de hora ali para atender o pessoal fica muito em 
cima às vezes atrapalha a enfermeira atrapalha o médico mudar aquela porta assim pro fundo o 
Ferrugem sabe que eu estou falando aí balança chega assim já fica mais Escondidinho abrir uma porta 
para o lado de cá o doutor a enfermeira trabalha muito mais tranquilo com o paciente daí não dá aquele 
tormento ali na frente mudar aquela porta para cá para trás aí a mudança já chega no jeito fica tudo 
mais fácil para eles trabalhar eu estava igual era aqui no fundo ali não de frente já chegar a ambulância 
ali para fazer um trabalho mais adequado e esse é meu pedido vice-prefeito presidente que leva junto 
com nós essa palavra para o nosso prefeito para atender Tá muito fácil de fazer só abrir uma porta ali 
fechou essas minhas palavras muito obrigado; Presidente CLAUDEIR GORDIANO, Agradeço pelas 
palavras Vereador Fábio também vou fazer as minhas considerações finais eu quero iniciar minha 
palavra comentando brevemente sobre esse projeto de lei 1219 de 2023 que é uma lei complementar  
dentro daqueles 20% que é reservado para o município é nos loteamentos então com essa lei 
complementar até tive conversando hoje com o nosso vice-prefeito é tirando umas dúvidas ele vai dar 
mais flexibilidade e autonomia para o município utilizar esses 20% reservado por exemplo ali dentro do 
parque industrial administração vai poder utilizar da melhor forma esses 20% reservado então é 
excelente essa percepção e esse projeto de lei já aprovado aqui em primeira votação quero falar 
também sobre a campanha municipal está se iniciando Liguei hoje para nossa Secretária de Agricultura e 
meio ambiente hoje à tarde tive uma boa conversa com ele o Lucas um excelente secretário vem 
desenvolvendo um brilhante trabalho nosso município e tenho certeza que o nome dele Ficará marcado 
na história desse município juntamente com essa administração a qual iniciou Essa Associação dos 
recicladores dentro do nosso município falo isso com muito entusiasmo porque vejam bem nobres 
vereadores são aproximadamente 40 toneladas de lixo produzido mês dentro do município de 
Lidianópolis 40 toneladas não é brincadeira Lógico que isso aí é uma média feita aí do ano de 2022 mas 
é um montante muito grande essa gente somar isso aí mês a mês Quantas toneladas vai dar no final do 
ano  e vem essa Associação de recicladores com esse brilhante trabalho parabenizar também todos os 
funcionários dessa Associação está reciclando aí em torno de 7 a 8 toneladas tá retirando desse 
montante aquilo que não é lixo e tá gerando renda do nosso município gerando emprego então é um 
trabalho que a gente tem que louvar assim tem que parabenizar e nós temos que conscientizar a nossa 
população já peço aqueles que nos acompanham ao vivo  que intensifica isso com muito carinho que 
leve a sério esse projeto de reciclagem no nosso município o nosso meio ambiente agradece em 
conversa com asecretário Lucas ele passou para mim que essa campanha vai ser intensificada devido ao 
final de ano aí os meses de Janeiro Fevereiro deu uma baixada Na quantidade de recicláveis que chegou 
que foram coletadas pela associação então nós temos que aumentar porque nós temos capacidade de 
triplicar  se hoje está arrecadando oito toneladas tem condição de chegar 24 toneladas dentro do nosso 
município tive juntamente com vice-prefeito visitando a Associação dos reciclados juntamente com o 
prefeito Adalto  também onde nós tivemos uma breve conversa com os funcionários que estavam lá 
então é um projeto maravilhoso intensificar essas campanhas nas escolas e com quem a gente 
conversar com os munícipes que a gente conversar na nossa cidade nós devemos estar conscientizando 
diante dessa campanha sobre as palestras nas escolas sobre bullying e violências digitais nós sabemos 
que é um problema  que ele não se resolve ele não tem é uma doença o bullying é uma doença uma 
doença criminosa é crime o bullying até essa semana eu tive aí um contato de uma mãe reclamando que 
o seu filho estava sofrendo bullying na escola isso aí não é exclusividade do nosso município acontece 
nas escolas do Brasil todo mas o que nós não podemos é se calar diante dessas situações e o nosso 
município nem parceria com a rede de proteção o Sesi tá promovendo as palestras nas escolas 
municipais e estaduais excelente palestra e nós temos que tá antenado colaborando conscientizando 
para que os nossos alunos não sofram bullying nas escolas lembrando também que tem um perigo aí  
das redes sociais que os pais fiquem atento acompanha que os seus filhos estão vendo Nas redes sociais 
o que eles estão participando no celular acompanhe de perto também quero aproveitar nesse momento 
para comentar sobre a indicação feita pelo vereador Danilo que sejam isentados a taxa de recolhimento 

Assinado digitalmente por: LIDIANOPOLIS CAMARA DE VEREADORES:72483597000183
PUBLICAÇÃO DO ORGÃO OFICIAL
Data da assinatura: 20/04/2023 às 23:21:57

                               4 / 5



 

CÂMARA MUNICIPAL DE LIDIANÓPOLIS 

ESTADO DO PARANÁ 

Sala de Sessões Genor da Costa 
 

   Rua Juscelino Kubitscheck, nº 327, Centro. CEP: 86.865-000. Lidianópolis/PR. CNPJ/MF  nº 72.483.597/0001-83. 
Fone: (43) 3473-1281. Fax: e-mail: camara@cmlidianopolis.pr.gov.br. 

 

5 

 

da coleta de entulho e outros pelos templos religiosos e associações sem fins lucrativos já comentei 
excelente indicação nós temos que ver só a questão legal e jurídica dentro da Lei nós sabemos que tem 
aquela reivindicação do transporte para entidades religiosas para as igrejas e do qual nós jurídico vem 
trabalhando em cima que não é fácil tem que estar vinculadas políticas públicas não você não consegue 
eu acredito que será possível  E tenha certeza que se chegar essa proposta dessa emenda na lei aqui na 
casa não terá problema mas nós temos que ver a questão da legalidade do mais eu quero parabenizar 
os vereadores pelo trabalho de cada um cada um na sua área de atuação e o vereador ferrugem 
comentando sobre as observações do trabalho que tá sendo feito Parabéns por esse acompanhamento 
por esse olhar que você tem de tantos anos dedicada a área da saúde do nosso município não é 
diferente também é vereadora Rosada área da saúde é observar acompanhar orientar e propor as 
mudanças necessárias dentro do nosso município Vereador André também  sempre atento trazendo aí 
as reivindicações do distrito de Porto Uba de Lidianópolis para o nosso executivo Vereador Fábio 
também fiquei muito contente com a notícia sobre o asfalto ali nas Travessas do Jairo foi o primeiro 
lugar que eu convidei você Vereador para fazer uma visita lá do Jairo que é uma reivindicação mas 
muito antiga ele é vizinho de frente ali com o Adauto com o Adauto borracheiro Vereador Odair bovo já 
tem uma indicação no passado recordo do ano vereador gestão passada uma indicação Então tudo isso 
é uma somatória vereadora daí fez uma indicação é o vereador Fábio fizemos uma solicitação e o 
Executivo  vai colocar em prática aí essa e obra que vem em bom momento ali então é a Travessa ali 
com o Jairo e o Silvio excelente notícia então era isso para hoje à noite é o desejo uma excelente 
semana a todos uma semana abençoada por Deus e declaro encerrada a quarta sessão ordinária do dia 
27 de fevereiro do ano de 2023.  E, nada mais havendo, encerrou-se a presente Sessão, cuja ata foi 
gravada e transcrevida por mim, Claudiomiro Domingos Honorato, assessor administrativo e será 
afixada em Edital para análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 1º Secretario e os demais 
vereadores.  

 

 CLAUDEIR GORDIANO  ODAIR JOSE BOVO 

        Presidente       1º Secretario 
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